

le 21 mars 2011



Navire FN : Jean-Marie toujours commandant de la « Marine »

FABIENNE KELLER

*SENATRICE
DU BAS-RHIN*

*CONSEILLERE
MUNICIPALE ET
COMMUNAUTAIRE
DE STRASBOURG*

Les résultats du premier tour des élections cantonales sont d'abord marqués par un taux record d'abstention. **Il s'agit d'un désenchantement de l'action politique** qui doit tous nous interpeller.

Ces cantonales se traduisent aussi par la présence au second tour de candidats FN contre des candidats de gauche.

J'appelle clairement à **ne pas donner une seule voix au Front National**. J'appelle à la création d'un **Front républicain**.

Le FN a changé de président, mais **il n'a pas changé sur le fond**.

Les arguments sont les mêmes, le cap est le même et l'état major est le même. **Le navire FN a changé de figure de proue, mais c'est toujours Jean-Marie le commandant de la Marine**.

En intervenant le premier hier soir, c'est bien lui qui a donné le « la ».

Enfin, concernant les résultats de l'UMP, il ne sert à rien de nous trouver des circonstances atténuantes. Il nous faut prendre en compte le message des électeurs.

Beaucoup se sont détournés de l'UMP et ont marqué leur désaccord avec le parti présidentiel. La majorité doit désormais **tracer son chemin et imposer son propre rythme**.

Les Français souhaitent qu'on leur propose avant tout un projet ambitieux et innovant concernant **l'emploi, la reprise économique et l'équité sociale**. Travaillons-y.

Site des centristes de l'UMP : www.centristes-ump.fr